

Haldenslebener & Wolmirstedter SONNTAG

D I E A U S G A B E Z U M S O N N T A G

SAMSTAG, 26. SEPTEMBER 2009

Hohe Börde

Veranstaltungen am Tag der Regionen

Hohe Börde (eb/ms). In den Gemeinden der Hohen Börde finden am kommenden Wochenende zahlreiche Veranstaltungen im Rahmen des „Tag der Regionen“ statt.

So wird am Samstag in der Grundschule und dem Gemeindezentrum Eichenbarleben Wissenswertes zum Anbau und der Sortenvielfalt der „tollen Knolle“ zu erfahren sein. Verschiedene Köstlichkeiten aus der Kartoffel werden für das leibliche Wohl sorgen. Lokale Landwirte, Imker, Kleinerzeuger, Handwerker, kirchliche und soziale Einrichtungen, sowie Vereine werden sich und ihre Produkte vorstellen. Umrahmt wird das Hofest auf dem Grundschulgelände von einem musikalischen Programm herbstlicher Lieder und dem Wettbewerb um die „Originellste Vogel-scheuche der Region Hohe Börde“.

In Hermsdorf bieten am Samstag die Grundschule, der Hort und das Kinder- und Jugendatelier Hermsdorf ab 14 Uhr in den Räumen von Schule und Hort verschiedene Aktivitäten zum Thema „Umweltschutz“ an. Bei schönem Wetter werden im Außenbereich verschiedene Aktivitäten angeboten.

Im Holunderkontor in Niederndodeleben werden nicht nur am „Tag der Regionen“ die wertvollen Öle heimischer Pflanzen als ein Schatz, der vor der Haustür liegt, angepriesen. Von 11 bis 18 Uhr werden am Samstag im Holunderkontor kaltgepresstes Holunder-Kernöl und andere Kräuterölraritäten vorgestellt. Die Samenöle, die aus den Kernen der Holunderbeere, der schwarzen Johannisbeere und Sanddornbeere gewonnen werden, eignen sich übrigens hervorragend für Massagen.

Weitere Informationen zum Thema Holunder können vorab unter www.holli-holler.de eingesehen werden.

Die Gemeinde Schackensleben hat sich etwas ganz Besonderes zum „Tag der Regionen“ einfallen lassen: Der Samstag beginnt um 10 Uhr mit einem Erntedank-Gottesdienst in der Kirche Schackensleben. Ab 11 Uhr ist die Übergabe der Dorferneuerungsmaßnahmen „Weidenweg“ und „Kirchenwinkel“ durch die Landwirtschaftsministerin Petra Wernicke geplant. Ab 15 Uhr sind verschiedene Darbietungen im „Olve-Zentrum“ vorgesehen.

Nicht nur in Schackensleben sind zahlreiche Aktivitäten zum „Tag der Regionen“ geplant. In den anderen Gemeinden der Hohen Börde werden weitere Veranstaltungen durchgeführt. Ein Besuch in der Region lohnt sich.